
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 99 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquindici il giorno ventitré del mese di novembre  dalle ore 20,25 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  13/11/2015  n. 42058, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 24 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 BERTOLINO Tommaso X  
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano  X 20 ADAMO Enrico  X 
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe X  
7 GIURINTANO Nicola  X 22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 BONSIGNORE Francesco X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo X  
10 CALAMIA Pasquale  X 25 CARACCIOLI Bartolomeo X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 ETIOPIA Giuseppa X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 PIAZZA Maurizio X  
13 DI BELLA Monica X  28 SILLITTO Maria X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 GIANNILIVIGNI Francesco X  
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,10 era presente un solo Consigliere, giusta appello chiamato 
dal Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la 
seduta, la rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,25 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 24 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Zaccone, Curiale e Barresi. E’ presente il Sindaco. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” e non avendo 
comunicazioni da fare, da parte della Presidenza, chiedono di intervenire: 
LA CROCE: Legge e consegna alla Presidenza una interpellanza (all. C). Segnala in 
Piazza Dante, nelle zone adiacenti al chiosco della frutta di nuova realizzazione, la 
presenza di rifiuti  e scarti prodotti dall’attività in oggetto ed inoltre in particolari momenti 
della giornata una sosta selvaggia che impedisce il normale flusso veicolare.  
BONSIGNORE: Condivide in pieno l’interpellanza del Consigliere La Croce e ricorda a 
tutti che nella scorsa legislatura fece un documento nel quale manifestava tutta la sua 
contrarietà sulla proposta del Sindaco Cristaldi, col quale ebbe un aspro diverbio in 
occasione di un Consiglio Comunale aperto, avente per oggetto l’abolizione  della tratta 
ferroviaria Castelvetrano/Trapani. Chiede lumi al Sindaco in merito all’assenza di riprese 
televisive o audio durante le sedute del Consiglio Comunale, negando di fatto ai cittadini il 
sacrosanto diritto ad essere informati sui lavori del massimo consesso civico. 
LA CROCE: Dichiara di ricordare la battaglia di qualche anno fa sulla proposta di 
soppressione della tratta ferroviaria Castelvetrano/Trapani avanzata dal Sindaco Cristaldi, 
ma oggi la situazione è notevolmente peggiorata perché i treni sono fatiscenti, sporchi ed 
arrivano sistematicamente in ritardo, causando notevoli problemi ai pendolari che li 
utilizzano per recarsi al lavoro. 
Esce Cafiso, Presiede Bonsignore presenti n. 23. 
D’ANGELO: Fa i suoi migliori auguri di buon lavoro al Consigliere Berlino per la sua 
recente nomina di Consulente Tecnico all’Assessorato Regionale dei Beni Culturali e si 
augura che ciò possa dare maggiore visibilità al nostro territorio, bistrattato nel corso di 
questi anni da mamma Regione. Ritiene che l’ ammodernamento della tratta ferroviaria 
Castelvetrano/Trapani possa rappresentare un volano economico per tutti i Comuni del 
territorio e creando un collegamento con l’aeroporto di Birgi diventerebbe una vera e 
propria metropolitana di terra. Dichiara di aver appreso che alcuni colleghi sono 
intenzionati a presentare una mozione per avente per oggetto la soppressione della sede 
dell’Agenzia delle Entrate di Castelvetrano ed a tal proposito vuole tranquillizzare tutti 
perché al momento tale provvedimento è stato bloccato anche per l’interessamento 
dell’Ordine Professionale dei Dottori Commercialisti della provincia di Trapani e 
dell’Amministrazione Comunale, che hanno lavorato in silenzio per scongiurare tale 
ipotesi. Anticipa che l’Ordine Professionale dei  Dottori Commercialisti e l’Amministrazione 
Comunale avranno un incontro a breve con il Direttore Regionale dell’Agenzia delle 
Entrate per risolvere definitivamente la problematica ed evitare la soppressione della sede 
di Castelvetrano che ha una utenza di circa 80.000 contribuenti ed anche una valenza 
culturale, in quanto dotata di un archivio storico degli atti di notevole pregio.  
Entra Cafiso che assume la Presidenza presenti n. 24. 
Entrano: Perricone e Accardo presenti n. 26. 
LO PIANO RAMETTA: Legge e consegna alla Presidenza una mozione (all. D). 
PERRICONE: Legge e consegna alla Presidenza una interpellanza (all. E).  
Escono: Martino, Bertolino, Etiopia e Perricone presenti n. 22. 
VACCARINO: Chiede il prelievo dei punti 3 e 4 all’Ordine del Giorno, in considerazione 
del fatto che è presente in Aula il Coordinatore dell’Ufficio Legale, Avv. Vasile, che se sarà 
necessario potrà fugare eventuali dubbi sulle proposte di deliberazione in oggetto.  
Escono: Curiale, Di Maio, Varvaro, Accardo e La Croce presenti n. 17. 



VACCARA: Considera  inopportuna la richiesta del Consigliere Vaccarino in merito al 
prelievo dei punti 3 e 4 all’Ordine del Giorno, perché la ritiene una prassi consolidata della 
maggioranza per evitare di rispondere alle interrogazioni, ma lascia al Presidente la 
discrezionalità della decisione in merito. 
PRESIDENTE: Dichiara di non aver nulla in contrario ad accordare la richiesta del 
Consigliere Vaccarino, ma in caso di parere contrario di qualche Consigliere è pronto a 
procedere alla votazione. 
INGRASCIOTTA: Dichiara che la richiesta di prelievo dei punti 3 e 4 all’ordine del giorno, 
formulata dal Consigliere Vaccarino, ha lo scopo di esaminare immediatamente i punti in 
oggetto per evitare al Coordinatore dell’Ufficio Legale di trattenersi in Aula per tutto il 
protrarsi del Consiglio Comunale, quindi non vi è nessuna intenzione della maggioranza di 
far mancare il numero legale quando si affronterà il punto interrogazioni, ipotesi maliziosa 
che ha fatto aleggiare il Consigliere Vaccara. 
Entrano: Perricone e Bertolino presenti n. 19. 
Escono: Zaccone e Vaccara presenti n. 17. 
Il Presidente pertanto, non essendoci pareri contrari, procede al prelievo dei punti 3 e 4 
all’Ordine del Giorno. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                f.to Ingrasciotta                                                                    f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 


